

クリストファー・ウイルキンソンさんのスピーチ



にほん き かげつ ねんまえいちねんかん
日本に来てから9ヶ月、でも10年前一年間
日本に住んだ事があります。

だいたい日本の生活に慣れましたが、どう
して緑色の信号が青いと呼ばれるかまだ分
かりません。

さいしょ き とき ところ い
最初日本に来た時いろいろな所に行きた
かったのですがお金が少なかったんです。
お金を節約するために農場でボランティア
アミたいな仕事を始めました。一日6時間
はたらき しょくじ ねる ばしょ
働いて食事と寝る場所をもらいました。

ほうほう いちねんじゅうにほん ぼうけん
その方法で一年中日本で冒険しました。
ひろしまけん しゅうかく しこく
広島県でカキを収穫しました。四国で
ニンジンの種を植えました。北海道で
うし ちちしぼ
牛の乳搾りをしました。
わたし せいかつ ぜんぜん
私のイギリスの生活と全然ちがいます
がすごくいい経験でした。



かんこうち はな ばしょ ほんもの にほん
観光地と離れている場所で本物の日本
じん

人の生活を経験させてもらうのはすごくいい体験になりました。

いま さい むすめ つま
今は5歳の娘がいます。そして妻が日本人です。

こんど りゆう にほんご べんきょう
今度日本に来た理由は娘に日本語を勉強させるためです。

その計画は大成功です。今、娘の日本語が私より上手、それも強い大阪
べん はな ほんやく おお
弁で話します。私がよくわからないので妻に翻訳してもらうことが多い
です。

2023.3.16.

